

## Imtihan Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Menginspirasi Banyumas untuk Indonesia

Narsono Son - [BANYUMAS.XPRESS.CO.ID](http://BANYUMAS.XPRESS.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 23:02



*Imtihan Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Menginspirasi Banyumas untuk Indonesia*

BANYUMAS - Madrasah Salafiyah Diniyah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas, Jawa Tengah, telah melaksanakan Gebyar Walimatul Ihtiram, Haul, Aqiqoh, Khotmil Qu'an, dan Pengajian Akbar bersama Ki Subo Manggolo (Gus Wik) dari Kendal.

Acara ini merupakan bagian dari Imtihan Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor yang hadir dari Karanglewas untuk Banyumas dan Indonesia. Minggu-Senin (16-17/02/2025).



Kegiatan itu dihadiri oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas, Forkopincam, Kepala KUA, Ketua MWC NU, Banom NU, Lembaga NU setempat, Kepala Desa Pasir Lor, Ketua RW dan RT, sohibul haul, sohibul aqiqoh, Kepala Madrasah se-Format Kabupaten Banyumas bersama guru dan tata usaha, tokoh agama, tokoh masyarakat, 100-an santri bersama wali santri, sohibul madrasah, simpatisan madrasah, 1.000-an masyarakat, awak media, dan undangan lainnya.

Ketua Panitia Ust Fajar Santoso dalam sambutannya menyampaikan laporan lengkap, ucapan selamat datang, dan sugeng rawuh kepada semua yang hadir. Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta mensukseskan semua rangkaian kegiatan.

"Tak ada gading yang tak retak, mohon dimaklumi dan dimaafkan kesalahan dan kekurangan disana-sini, Terima kasih kerjasama dan supportnya, Jazakumullah Ahsanal Jaza," Ungkapnya.

Sekanjutnya Gus Wik atau lebih dikenal Ki Subo Manggolo dalam tauziahnya menyampaikan keutaman proses doa dan perjuangan.

"Bangunlah jiwanya baru bangunlah raganya. Beliau juga menyampaikan bahwa kerjasama serta kepercayaan masyarakat yang luar biasa menjadikan ungkapan syukur Alhamdulillah," Pitutur Syukurnya.

Sebelumnya, Camat Karanglewas menyampaikan apresiasi, salut dan turut bangga juga bahagia, "selamat dan sukses kepada Keluarga Besar Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor atas semua prestasi mendapatkan kepercayaan dari masyarakat yang semakin hari semakin meluas, dan menginspirasi banyak

pihak." Katanya.

Ki Subo Manggolo,

Sebelum Pamit pulang ke Kendal, saat ditemui awak media, juga menyampaikan ransa dan ungkapan kekagumannya kepada Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor yang telah menunjukkan prestasi yang luar biasa. Dan saya sudah 17 tahun berdakwah keliling, baru kali ini di Karangewas Banyumas menjumpai, Madrasah yang luar biasa, serba bisa dan serba ada, lengkap lengkip, didalam mendidik santri-santrinya, ilmu agama dan seni budaya terus beriringan bersama ilmu bahasa dan teknologi IT, juga etika, unggah-ungguh, akhlak baik arau adab kemuliaan.

"Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, jelas-jelas ini telah menjadi contoh bagi madrasah lainnya, baik yang di wilayah Banyumas, diluar Banyumas, dan Jawa Tengah," Pungkasanya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)